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9951 流水线、仓库积压、
电缆、废品18757698188

长期收购发电机组
0023出租转让13967458958

专业沙发翻新
0135，15958465695，361801

衢州金峰电镀
0160 中高档产品加工，
挂镀、滚镀、青古铜、红古
铜仿金、珍珠镍、珍珠铬
等，电话：13967936933，
13428022428

洗车店转让
0253 整体转让城西路三
门 面 洗 车 店 ，只 要 三 万
五，详询18367955993

大观园足浴店转让
0269，13758999588，699588

快餐店低价转让
0310电话18257850416

出售沙发、餐桌
0314 低价大红酸枝家具
13705895046，625046

500T冲床红冲加工
0328 铜、铝、不锈钢产品
等15869260926，757434

培训中心转让
0340三中门口18258932997

上门沙发翻新
0384，15067048578，367961

营业执照遗失公告
0383 永 康 市 发 强 金 属
制 品 厂 遗 失 永 康 市 市
场 监 督 管 理 局 2016 年
6 月 30 日 核 发 的 统 一
社 会 信 用 代 码 为
913307847570502886

营业执照（正本），声明
作废。

永康市发强金属制品厂
2016年8月19日

营业执照遗失公告
0385 永康市百慕家居用
品有限公司遗失永康市工
商行政管理局 2013 年 12
月 19 日核发的注册号为
330784000117821 营 业
执照（副本），声明作废。
永康市百慕家居用品有

限公司
2016年8月19日

营业执照遗失公告
0387 永康市芳翔吸塑厂
遗失永康市市场监督管理
局 2016 年 4 月 28 日核发
的统一社会信用代码为
913307843076894717
营业执照（正、副本），声
明作废。

永康市芳翔吸塑厂
2016年8月19日

声 明
0389 陈德福遗失税务登
记证（正本），浙税联字：
3325261979111145107A，
声明作废。

营业执照遗失公告
0393 永 康 市 艾 莱 克 斯
休闲用品厂遗失永康市
市 场 监 督 管 理 局 2016
年 2 月 19 日 核 发 的 统
一 社 会 信 用 代 码 为
91330784560988897E
营业执照（正、副本），声
明作废。
永康市艾莱克斯休闲用

品厂
2016年8月19日

声 明
0393 永康市艾莱克斯休
闲用品厂遗失浙江永康
农村合作银行清溪支行
核发的开户许可证，核准
号 为 J3382002874001，
声明作废。

声 明
0393 永康市艾莱克斯休
闲用品厂遗失中国人民
银行征信中心核发的机
构 信 用 代 码 证 ，证 号 为
G1333078400195350U，
声明作废。

声 明
0394 永康市亮通商贸有
限公司遗失永康市农村
信用合作联社东城信用
社核发的开户许可证，核
准号为J3382001051401
声明作废。

□记者 陈晓苏

本报讯 去年 11 月，在全省促进

体育产业发展大会上，我市作典型发

言时明确要争创国家体育产业示范基

地；今年 2 月，我市成为金华首个成功

创建省级运动休闲基地的县市。8 月

17 日到 18 日，由国家体育总局装备中

心副主任叶春带队的国家体育总局考

察组来我市评估考察国家体育产业示

范基地创建情况。金华市副市长林丹

军和我市领导金政、戴翀、王瑛、吕群

勇、胡潍伟、胡联章陪同考察。

我市高度重视体育产业发展，把

体育产业作为主导产业来打造，加大

政策扶持引导力度，结合赛事引领产

业融合，切实推进体育产业转型升

级。从“滑板车”起步，我市体育产业

逐渐发展成为有规模、有特色、有优势

的大产业。截至去年底，全市体育产

业相关企业 1649 家，规模以上企业增

加到 68 家，实现工业总产值 96.93 亿

元，增加值 23.65 亿元。“永康体育制造

大军”不断提升体育产品质量和市场

综合竞争力，相继进入平衡车、无人

机、房车、运动快艇等新领域，挖掘新

的产业增长点。

一方面，我市将文体用品产业列

入全市五大百亿产业范畴，予以重点

扶持，鼓励引导企业开展产品、技术、

品牌和服务创新，同时明确整合制造

业优势，构建特色高端运动装备制造

基地，重点打造制造服务、竞赛表演、

运动休闲、体育培训、体育会展等特色

产业。另一方面，我市根据全市体育

产业发展现状，全面实施“一核三心”

体育产业战略布局，力争成为长三角

地区科技体育的引擎区和浙中体育产

业发展的支撑点。

“抓体育就是抓健康，抓健康就是

抓发展未来。”金政在汇报我市创建国

家体育产业示范基地工作开展情况

时说，我市以创建国家体育产业示范

基地为契机，助推体育产业发展，促

进体育产业和文化、旅游、健康等产

业的深度融合，最终目的是要以体育

产业发展为基础，真正实现体育产业

发展基地化，引领全民健身运动转型

升级。

事实上，依靠我市坚持提升产业

层次和体育文化建设“两手抓”的做

法，这个“终极目标”已经慢慢变为现

实。在体育用品制造业凸显优势、体

育电商产业发展迅猛的同时，我市结

合山水资源优势，利用美丽乡村建设

成果，打造休闲运动带，超前谋划实施

体育特色小镇建设，运动休闲产业风

生水起，公共体育服务提档升级，各类

“国字号”体育赛事在永康的成功举办

也进一步激发全民健身的热情。

考察组高度评价我市体育产业发

展有战略、有机构、有政策，全产业链

发展已向其他产业、领域延伸，尤其是

在领导高度重视产业发展、产业基础

扎实，氛围浓厚，发展后劲很足等方

面尤为突出；希望我市能在辐射全

国、放眼世界的基础上，坚持高端化、

国际化、专业化发展，做科技创新的

先导，坚持良好的体育产业导向和体

育健康导向，实现体育产业多元融合

发展。

考察组一行还实地考察了飞神集

团创建国家体育产业示范单位创建情

况。考察组成员中，也有来自北京大

学国家发展研究院体育商学院和北京

师范大学体育学院的专家、领导。金

政还就科技体育发展及产品研发等方

面内容表达了合作意向。

体育产业示范基地建设迎“国考”
金政表示，促进体育产业和文化、旅游、健康等产业的深度融合

城南路拓宽
博览会前完工

18 日，工程机械正在城南路

上进行道路拓宽改造作业。据介

绍，改造后的城南路，将由原先的

双向四车道拓宽成双向六车道，

并铺设沥青路面。工程将在五金

博览会前完工。记者 林群心 摄

我市将开展
消防排查
□记者 颜元滔

本报讯 18 日，我省召开消防

安全工作会议，分析当前消防安全形

势和存在的主要问题，部署下一阶段

消防安全工作。市委常委、公安局局

长陈曙初在我市分会场参加。

会议指出，要深入分析当前

的消防安全工作面临的形势，要

加强忧患意识，广泛开展基础信

息排查、隐患排查、动态筛查，对

重点区域和重点部位着重进行检

查，保持高压态势。抓源头、抓评

估、抓应急、抓宣传教育，强化工

作落实。

陈曙初说，消防安全工作只

有起点，没有终点，必须高度重视，

齐抓共管，形成强大合力。他要求

相关部门保持清醒认识，切实提高

消防安全的责任感和紧迫感；要突

出重点，条块结合，迅速开展排查

整改工作；要强化演练，做好处置

应对的准备，严防死守、紧盯不放，

确保人民生命财产安全和全市消

防形势总体稳定。

我市全力争创
“无违建”先进市

□记者 张赤奎 见习记者 任晓

本报讯 18 日，全市“三改一

拆”工作推进会召开。副市长朱志

昂参加会议。

今年以来，我市注重控新拆

旧、推进三改工作、加快靓化整治、

重视拆后利用等系列举措，打好

“三改一拆”“两路两侧”“四边三

化”组合拳，集中整治城乡环境。

下一步，我市将以“无违建”先

进市创建为目标，继续强势推进

“三改一拆”行动，依法做好控新化

旧，坚决遏制新发违法建筑；加大

“两路两侧”“整治环境、靓化永康”

行动力度，强化赤膊墙整治、“青山

白化”整治和绿化提档工作，形成

“一路一景观、一路一特色”的风

貌；全域推开“街角小品”建设，做

到村村有项目、全覆盖无死角，力

求有品位、有文化、有特色，提升城

乡精致气质。

芝英镇开展农村
土地确权颁证培训

□记者 俞夏冰

本报讯 18 日，芝英镇召开农

村土地承包经营权确权颁证培训，

并 进 行 了 美 丽 乡 村 建 设 冲 刺 动

员。

按照“五步工作法”，农村土地

承包经营权确权颁证以地块实测、

农民认可、登记簿健全、信息化平

台建设为重点，共分为 15 个环节。

据了解，芝英镇计划在今年年底

前完成土地调查测绘工作量 50%

以上。

□记者 王朱敏

本报讯 18 日 18 时 50 分，距离经

济开发区黄城里村村级事务监督质询

会正式开始还有 10 分钟，会议现场已

经坐满了人，他们都是黄城里村的党

员干部和村民代表。村民代表中，有

的是头发花白的花甲老人，有的是怀

着宝宝的准妈妈，还有的是刚大学毕

业的大学生。

“根据村规办事章程，今天就村集

体发包的外墙漆、道路修补、人行道花

岗岩等工程召开村全体党员、村代表

会议。”19时，质询会正式开始，黄城里

村村务监督委员会主任林益伟在讲台

上主持会议。讲台下，人们纷纷自觉

地掏出手机调了静音。

“我们希望通过这次质询会，能将

黄城里村的村务工作公之于众，让每位

村民都知道，村里的党员干部们一段时

间来都做了些什么工作。请在座的各

位不要难为情，有什么问题尽管提。”村

党支部书记、经济合作社社长林金星有

些激动，说话的语气激情飞扬。

“外墙漆施工标段质量参差不齐，

有些地方风吹大点就会沙子满天飞，

还有一些窗边和房间里都被野蛮施工

喷了漆，请问这些问题怎么处理？”村

民代表卢洪祥率先站起来提问。

黄城里村于 2012 年开始新农村

改造，于 2014 年开始安置区建造。截

至目前共安置728户。

“为了减少色差，我们的外墙材

料是统一采购的。但由于干活的人

手艺参差不齐，施工中发现的问题各

片区负责人都及时进行了处置。我

们还规定最后付款把关时，各片区负

责人一定要将各安置户的粉刷不合

格地方进行整改，对造成的损失进行

理赔，才可以支付工程款。”听完村民

委员会主任林志远的回答，卢洪祥满

意地点了点头。

质询会现场的气氛好像也被卢洪

祥这个问题点燃了。随后，党员和代

表们一个接一个，争先恐后地起来提

问，村干部们对村民们提出的问题一

一进行了解答。

“我工作30多年了，说实话，这还是

第一次参加这样的村级质询会。村民

代表提出的问题都很有水平，村干部的

回答也很实在。”全程参加会议的市纪

委副书记、监察局局长杨兵说，推行村

级事务监督质询，是深化村级事务监督

工作重要载体，有利于克服村级事务管

理的随意性，增强农村干部依法办事和

廉洁自律意识，对减少农村基层矛盾、

规范基层权力运行、推进农村基层党风

廉政建设都具有十分重要意义，“黄城

里村的这次质询会举办得很成功，为全

市推广村级质询会提供了宝贵经验。”

20 时 56 分，质询会顺利结束，村

民代表们一个个带着满意的笑容离开

了会场。

现场“考试”解疑释惑 去异求同
黄城里村召开我市首个村级质询会


